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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

construction aéronautique
Question écrite n° 108398

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de bien vouloir lui faire
connaître les démarches qu'il envisage d'entreprendre afin d'assurer la préservation des intérêts stratégiques de
la France, suite à l'annonce de l'intention de la banque publique russe VTB d'entrer dans le capital du groupe
européen EADS.
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